

## Frisch gewählt und schon aktiv - Gemeindeelternvertretung Ilsenburg organisiert Weihnachtsaktion



Überraschungsbesuch in Ilsenburger Kindergärten und Horten - nachdem der Weihnachtsmann bereits am 2. Adventswochenende am Ilsenburger Weihnachtsmarkt verweilte, besuchte er in der Woche danach die Ilsenburger KiTa's und Horten. Diesmal hatte er eine schokoladige Überraschung für jedes der insgesamt 711 Kinder (Darlingerode, Drübeck & Ilsenburg) im Gepäck. Pünktlich zu Weihnachten konnten sich alle Kinder über einen Schokoladenweihnachtsmann freuen.

Tatkräftig unterstützt wurde der Weihnachtsmann von der Gemeindeelternvertretung der Stadt Ilsenburg, der Elternvertretung für Krippe, Kindergarten und Hort für alle 3 Ortsteile.

Nachdem die Elternvertretung, um den langjährigen und soeben frisch wiedergewählten Vorsitzenden Cay-Uwe Jürgens, die Information erhielt, dass es in diesem Jahr nicht in allen Einrichtungen den obligatorischen Weihnachtsmann geben werde, war die Idee geboren, dies selbst in die Hand zu nehmen und für Ersatz zu sorgen. Schnell war man sich einig, dass alle Kinder an Ilsenburger Kinderbetreuungseinrichtungen zu beschenken sind und das es der Schoko-Weihnachtsmann sein soll.

Kurzerhand sorgte Michel Vouilleme (Kinderland am Eichholz) für die notwendigen Kontakte zum lokalen Einzelhandel und erhielt problemlos die Unterstützung für das Vorhaben.

Es galt nun, innerhalb kurzer Zeit, dass dafür notwendige Geld einzusammeln. Hierfür fragten alle Mitglieder der Gemeindeelternvertretung bei verschiedensten Ilsenburger Firmen nach Spenden für die Aktion an.

Dank der Firma A2B Piping Solutions GmbH um Geschäftsführer Adriaan de Jong, welcher bereits als großzügiger Sponsor bei Grün-Weiß Ilsenburg aufgetreten ist, sowie den weiteren Spendern (Bäckerei Kelber, Eggert Bauelemente, Kosmetikstudio Zeitlos schön, WheelWorld und Taxi Duttig) wurde schnell klar, dass sie sich, wie in der Vergangenheit auch, keine Sorgen um die Finanzierung weiterer Aktionen gemacht muss. Für diese leuchtenden Kinderaugen danken die Mitglieder der Elternvertretung.



Auch den Ilsenburger Einrichtungen sei an dieser Stelle ein Dank ausgesprochen - schnell und unkompliziert, wurde die Überraschung in das bereits geplante Weihnachtsprogramm integriert. (Bilder aus KiTa Mäuseland - Darlingerode, Kinderland am Eichholz und Hort Ilsenburg, v.oben nach unten)



Neben den Kindergarten- und Krippengruppen wurden auch die Kinder der Horten der 3 Grundschulen beschenkt.

Dank der großzügigen Spender soll es zum Frühjahr weitere Aktionen für alle Ilsenburger Einrichtungen geben; diesmal mit dem Fokus auf Sport und Spiel sowie spielendes Lernen.

Es ist immer wieder schön zu sehen, dass so viele Firmen mit an Bord sind, wenn es um Ilsenburger Kinder geht.

Die Gemeindeelternvertretung hofft allen Kindern eine Freude gemacht zu haben und freut sich, neben den üblichen Themen (Elternbeiträge, Schließzeiten und ähnliches) hin und wieder für strahlende Kinderaugen sorgen zu dürfen.